



EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL
GRANADA

archivo Diputación

Enero 11 de 1933

LESSO/177(1)

Sr. D. Hermenegildo Casas

Presidente de la Excm.a Diputación provincial de
SEVILLA.

Mi distinguido amigo y compañero:

Oportunamente recibí su atta. carta del 7 que me complace en contestar enviándole la nota de los jefes provinciales de los partidos políticos a fin de que pueda Vd. dirigirles las correspondientes invitaciones para la próxima Asamblea.

También he hablado con los Sres. Alvarez de Cienfuegos y Gallego Burin, quienes me dicen perdone Vd. que por agobios de tiempo no hayan podido contestar antes a su carta, quedando en hacerlo seguidamente.

Agradezco a Vd. mucho sus felicitaciones y le envío las

LESSO/177(2)

mias muy expresivas, quedando de Vd. affmo. amigo y c^o

q.e.s.m,

